



ゆりぐみだより



まだまだ暑さが残りますがゆりぐみのこどもたちは元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。
秋に向けて昼夜の気温差が出てくる日もあると思うので健康面には十分気を付けていきたいですね。
さて、もうすぐ待ちに待った運動会！普段から身体を動かすことが大好きなゆりぐみは
練習にも楽しんで参加していますよ。子ども達の成長した姿を楽しみにしていただきね



あたらしいせんせい

あたらしくゆりぐみの担任として
10月から来てれています！

みやぎ ひとみ
宮城 仁美 先生です♪

趣味はドライブと写真を撮ること
だそうです！！

宜しくお願いします ♪♪



お知らせ

玄関にある大きなマップは見ていただきましてでしょうか？

こどもたちのお散歩コースやつぶやき、身近な自然など載っていますのでぜひ見てみてくださいね♪

そこで、休日子どもたちのつぶやきが聞こえてきたらぜひ連絡帳でも結構ですので教えてください♪

そのつぶやきはマップに載せていきますのでお楽しみに ♪

あたらしいおともだち

9月からゆりぐみに新しいお友達が
やってきました ♪

てるやこうだいくん
みんななかよくしてね！！



お当番のお仕事が出来ました！
ゆりぐみでは最近お当番さんのお仕事を始めています。(5グループにわかれています)おやつを配膳し、いただきますのご挨拶を元気よくやってくれていますよ。
『今日はボクがお当番だ！』と自信に満ち溢れ、『先生！できたよ！』とカッコいいゆりぐみさんですよ♪

読書の秋ですわ

ゆりぐみでは毎日読み聞かせをしています。絵本の時間はとても集中して物語に入り込んでいますよ♪最近のゆりぐみのヒットは『おむすびころりん』です。親子で読み聞かせも
いいスキンシップになりますよ♪



10月 たんぽぽだより

台風も過ぎ去り、朝夕の風が涼しくなって秋もすっかり深まってきましたね。

今月は待ちに待った運動会です。子どもたちは日頃の運動あそびを全身で披露する嬉しく楽しい機会です。保護者や祖父母の出番もありますので、この半年間の子どもたちの育ちを保護者の皆様と共に楽しめたらいいなと思います。ぜひ、ご参加下さいね

季節の変わり目で体調を壊しやすい時期です。子どもたちの体調の変化にも気をつけながら、活動を楽しんでいきたいと思っています。



もうすぐ！！みんなが楽しみにしている運動会！！

たんぽぽぐみさんは、運動会に向けて平均台渡りや跳び箱によじ登り両足ジャンプ！！鉄棒に

10秒間を運動遊びに取り入れながら頑張っています。

最初は、先生の手をかりて渡っていた子ども達が今では慣れてきて、一人で渡る子や跳び箱にも

アツという間に登りジャンプ出来る子が増えてきました

まだ、両足ジャンプが難しい子も楽しそうに弾んで、ジャンプに挑戦する可愛い姿も見られますよ♪

運動会では、子ども達の競技の後親子で競技などもありますので、最後までゆっくり楽しんでくださいね。

♡できるようになったよ♡



食事・スプーンを上手に使うことができご飯が食べられる。

排泄・尿意を仕草や言葉で伝えたり、自分で便座に座ったりする。タイミングがあうと排尿できる。

着脱・自分でパンツやズボンの上げ下げをしようとする。

言葉・「先生ー！先生！！」お友達の名前をよんでみたり、自分の気持ちを先生やお友達に言葉や仕草で伝える事ができる。

保育のねらい

- 1 天候や体調に合わせて衣類調整をし、快適に過ごせるようにする。
- 2 友達や先生と一緒に思い切り体を動かし、運動遊びやルールのある遊びを楽しむ。
- 3 食を通じて秋の実りを味わい、食材に興味を持つ！！

おねがい

- ・マップ作りを引き続き行っていくので家族で公園に行った時など、子どものつぶやきがあれば連絡帳などでお知らせ下さい。
- ・運動会前なのでゼッケンの縫い付けをよろしくお願いします。

かみつきの原因と対応

☆かみつきの原因：主に、玩具や場所の取り合いで起こります。自我が芽生え、自分の思いを出し始めるものの、うまく表現できなくて噛んでしまうのです。

☆園での対応：日中のあそびを充実して気持ちの安定に繋がったり、子ども達のそばに付き未然に防ぐ。起こってしまった場合は、噛んではいけない事をしっかり伝え、気持ちの代弁をしています。

☆家庭へのお願い：甘噛みやふざけ合いの一つとして行っていると、噛みつきへと繋がってしまいますので、御家族でもしっかり伝えて行けたらいいですね、よろしくお願いします。

すみれだより

H28.10

朝夕の涼しさが心地よい季節となり、日差しも穏やかになってきたと感じられます。子ども達は気持ちの良い気候に今まで以上にあっちへこっちへとたくさん動き回って遊んでいます♪

季節の変わり目で涼しくなり体調を崩しやすくなるため、体調管理に気を付けていながらも子ども達としっかりと秋を感じながら戸外遊びや室内遊びで体をたくさん動かして楽しんでいきたいと思います！

☆☆☆もうすぐ運動会☆☆☆

入園してあっという間に半年が経ちましたね！当初はまだ寝返りも難しかった子やハイハイ、ヨチヨチ歩きの子が多かったすみれ組さんでしたが今では、ずりばいやハイハイで部屋中を探索する子伝え歩きや手押し車を押しながら歩く子歩行も安定してきて階段の上り下りを楽しむ子など子ども達の成長が目で見られ毎日楽しく過ごしています♪ 遊びの中で無理なく運動遊びを楽しみながら運動会への取り組みも頑張っていますよ！！

運動会では、子ども達の競技後に親子遊戯もありますので、ご協力を宜しくお願いします。

子ども達と一緒にしてお遊戯を楽しみましょうね♪お遊戯は動画で見られますので、家庭でもお子さんと動画を見ながら練習を楽しんでくださいね(^_^)お遊戯名は『みつばちハニー』です！

動画をチェック！



ここからアクセスすると、このうたあそびを実際に踊っている様子が見られます。

＊よろしくお願ひします＊

◎お子さんの名前を書いたゼッケンはいちごえ T シャツの前の方に糸で周りを縫い付けてください。

ゼッケンは回収しますので、後日持たせて下さいね★

◎万国期は**10月6日**までの提出となっておりますのでご協力宜しくお願いします★

◎10月31日(月)はハロウィンをを行います！保育所周辺を仮装して出掛けますので、何かアイテムを持ってくるのも良し！パッチリ仮装しても良しです！家庭で準備をお願いします★

*いちごえ保育園では『お散歩マップ』を制作中です！！今までは保育園でのお散歩での姿や子ども達のつぶやきを載せてきましたが、家族でお出掛けして「ここもおススメですよ～！」など子どもと出掛けて楽しかった場所など

ありましたらぜひ教えてください！また、お出掛けして「こんな事がありました～」などお子さんの姿なども知らせて頂くとマップも楽しくなりますので、家庭でのお子さんの様子を連絡帳などで教えてくださいね☆一緒にマップ作りを楽しんでいきましょう！宜しくお願いします♪



ひまわりだより

10月



朝晩の心地よい涼風が、沖縄の秋を感じさせる頃となりましたね。でも、ひまわり組さんはまだまだ暑い気持ちで運動会練習に取り組んでいます。運動会の種目は、リレーや体育遊び、エイサーなど盛りだくさん！！子ども達は「せんせいー、フラフープやりたい！」「鉄棒しよう！」と、とっても意欲満々。最初の頃は、うまくできなくても日々の練習でちよつとずつ上手にできるようになると、「〇〇くん、すごーい！」とみんなから大きな拍手をもらってガッツポーズをする姿も。

チャレンジ精神でますます成長するひまわり組さん。運動会本番にご期待ください。

運動会のひまわり組の種目

体育遊び (平均台 跳び箱 鉄棒 のぼり棒 よじのぼり)

平均台では「こわい・・・」と足がすくむ子、よじのぼりでは「できない・・・」と涙ぐむ子もいますが、ひまわり組みんなの声援を受けて、勇気を出して頑張ろうとする子ども達の姿が見られます！

リレー

全速力で走り、こけて膝を擦りむきながらも、「がんばれー！」「はやく、はやく！」の大声援で闘志を燃やして、クラス全員、大いに盛り上がっています！

フラフープ

音楽に合わせながらのフラフープに苦戦しながらも、様々なポーズを披露します。素敵な笑顔も見られ、みんなが夢中になる時間です！

エイサー (ひまわり・ゆい・ちゅういっぴ合同)

振付を覚えきれずに周りをキョロキョロする子や、太鼓を叩くタイミングが合わない子など、まだまだ発展途上ですが、大太鼓を希望した子、パーランクーを希望した子、一人一人が熱い想いでひたむきに頑張る姿に魅了されます！

親子障害物リレー (おんぶ 二人三脚 ポール運び フラフープ)

思いっきり子ども達と触れ合い、思いっきり楽しんでゴールを目指しましょう！

毎日がんばっているよー！！



園内研修『わたしたちのくらすまち ～いちごえ保育園周辺のさんぽ道～』への保護者のご協力願い

本園では今回の園内研修を、今後さらに継続的に大きく発展させていく為に、ご家庭での子ども達の“つぶやき”をおたより帳で教えて頂きたいと思っています。例えば、休日の散歩で子どもがつぶやいた一言、その“つぶやき”をおたより帳に記載して頂ければ、それを保育士が園の玄関に掲示している“保育資源マップ”に載せていきます。

御家庭での情報を保育士が共有することで、そのつぶやきに興味を持ち、クラスでその場所へと散歩するきっかけにもなります。また、他の保護者が関心を持って、ご家族で出向くかもしれません。

いちごえ保育園の子ども達が育つこの場所が、ますます素晴らしい地域となることを望み、園とご家庭が連携して、この園内研修の充実に取り組んでいければ幸いです。ご協力、どうぞ宜しくお願い致します。

★★ かいうべ体操で口呼吸から鼻呼吸へ ★★

ひまわり組では日々、かいうべ体操に取り組んでいます。



御家庭でもいがかでしようか？

運動会のみどころ ～日常の子ども達の姿～

今回のちゅうりっぷ組の運動会のテーマが「むしたちのだいぼうけん!」です。
 虫が大好きなちゅうりっぷ組さん。4月～6月は、かたつむりブーム到来!!
 大好きすぎて散歩の時も公園や植木のカタツムリを目を丸くして必死に探していました。
 (※触った後はしっかり手を洗っていますよ。)



その後は、せみ・ちょうちょ・てんとうむし・かまきり・くわがた…などたくさんの虫に興味を持ち、絵本コーナーにある図鑑を広げて真剣に見る子ども達。そんな姿から絵本の読み聞かせで、虫に関する絵本を取り入れると目を輝かせて期待のまなざしで何度も繰り返し見ていました。運動会では、大好きな虫になりきって運動遊びを披露します。本番は、大きな体育館で、いつも通りの姿を見せる子やドキドキする子や泣いてしまう子もいると思いますが、大好きな保護者に見守られながら自分の力を出して、成長を感じられる時間にしていきたいと思います。

その他にも、かけっこや3歳児と一緒にやる親子触れ合いダンスもあります。※親子触れあいダンスは「汗かき親子体操①②③」です。Youtubeで動画が見られますよ。お子さんと一緒に家で練習してくださいね。

最後の見どころとしてゆり組・ひまわり組のエイサーを盛り上げる「ちょんだらー」に変身をします!! エイサーの曲が鳴るとチムドンドン(心臓どきどき)して踊らずにはいられない子ども達です。

とってもかわいくて思わず笑ってしまうと思います。是非ご期待下さい!!



じぶんのことをじぶんでやってみよう!!

出来ることが増えてきたちゅうりっぷ組の子ども達。
 生活の中で、着替えや食事の仕方・リュック持ちや靴を履くなどいろんなことをとても頑張っています。
 イヤイヤ期の大変な時期ではありますが、自分で出来ることは自分でやってみよう!!を目標にご家庭でも、子どもの様子や機嫌に合わせてやらせてみてくださいね。
 自分で出来た喜びを感じられることで自尊心も高まってきます。ご家庭で出来るようになったことも教えてくださいね。
 園でもたくさん褒めていきたいと思います。



休日のつぶやき募集

園での散歩で「バナナのおいがする」「せみさんでんわしてる」などかわいいつぶやきが聞こえてきます。
 休日に公園や散歩に出かけた時に「あっ!このつぶやきかわいい」「うちの子こんな感性もあるのね」などいつもの連絡帳を書く時に、「こんなことつぶやいてました!」とお子さんのすてきなつぶやきを教えていただけませんか?
 ご家庭でのつぶやきを園でも共感したり、玄関先のマップにも取り入れていきたいと思います。



おまねき会のお礼

去った9月17日のお招き会では、たくさんの祖父母の方々にご参加いただきました。
 普段の姿を見ることができたと同時に、触れあい遊びでは「ぎゅー」とされてとても嬉しそうなお表情をしていたのが印象的でした!!

ありがとうございました。



当日の服装とゼッケンについて

いちごえTシャツ・半ズボン

※ゼッケンの周囲をしっかりと縫ってくださいね。



※運動会終了後は、洗濯とアイロンをして持たせてくださいね。

※万国旗の提出は、10月6日(木)までです。

Tシャツ表側

